
Subject: Frage wegen Haarausfall
Posted by tom1 on Tue, 07 Mar 2006 21:04:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich bin 20jahre alt und habe starken (erblichen) Haarausfall (meine Geheimratsecken werden
immer größer..........).
jetzt habe ich zwei fragen:
1. da ich raucher bin möchte ich gerne wissen inwieweit der zigarettenkonsum das ausfallen der
haare beeinflusst.also ob z.b. die haare auch bei einem erblichen haarausfall durch das rauchen
schneller ausfallen oder nicht?
und
2. ich war letzte woche bei meinem friseur,der schon über 80 ist.(schneidet trotz seines alters
sehr gut  )als der auch mein problem gesehen hat,hat er mich gefragt wie oft ich die haare
wasche.als ich dann gesagt habe natürlich jeden tag,hat er gemeint,dass das schlecht sei für
die kopfhaut und das ständige haarewaschen das ausfallen der haare verstärkt.
jetzt wollte ich einfach gerne wissen ob da eventuell was dran ist oder mein friseur falsch
informiert ist.eure erfahrungen und meinungen.
danke im voraus!
tom
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